

健康をありがとう！



ご愛用者の方々から喜びのお声を頂きました！

慢性化していた軟便が不老仙で改善！

これまで私は「健康食品」と言われるものに抵抗を感じていましたし、食べ物に対してもあまり興味もなく過ごしていました。知人の紹介でご縁があり、商品のことや会社の理念など資料を読ませてもらい、詳しく知ったことで考え方が変わってきました。一つ一つ手造りで丁寧に作られていることも知り、本当に凄いなあと感動しました。以来、不老仙やクッキーを頂くようになりました。

実は私は盲腸、胆のうの摘出手術のせいか腸の働きが悪く、長年下痢症に悩まされ「仕方がないもの」とあきらめていました。それが今では少しずつ改善してきています。

中学生の息子も腸が弱く下痢症でしたが、不老仙クッキーを食べるようになり何年も見たことのなかった“形のあるバナナのようなウンチ”が出た時には二人で顔を見合わせ、驚きと同時にちょっとした感動でした。

また、私は更年期もあるせいか食欲があまりなく、太りきらず、友人から「痩せすぎ、やつれているよ。」などと言われ、実際風邪など引くと肺炎を併発することも度々でした。

最近ストレスの大きかった体力仕事からも転職し、時間的にも余裕のある生活になったのも理由の一つかもしれませんが、風邪を引きかけても寝込むことはなく、この頃は食欲も出てきて体重も増えました。顔色や肌艶も良くなったと言われます。



他にも「薩摩の元気」や「らんかん果」を愛用しています。薩摩の元気を飲んだ翌日の目覚めはスッキリ！いつも寝起きの悪かった自分がうそのようです。らんかん果は毎朝コーヒー代わりに家族みんなで飲んでいます。

いいことだらけの成果に心から感謝しています。身体に良いものを口にするのは本当に大事なことなんだと日々実感しています。ホートク食品さんに出会えたことに感謝し、これからも長いお付き合いができればと思っています。

宮崎県 森岡 美樹様 40代



アトピーのかゆみ・疲れも取れた♪

24歳位になってから急にアトピーを発症しました。ホートク食品さんの不老仙、玄米全粒粉、すぎな・よもぎ抹茶、玄米黒酢もろみ純粉末一式プラス半日断食で過ごしておりますとアトピーの痒みがないことに気づきました。前と同じようにデニッシュパンやロールケーキなどをいただきますとぶり返しますが…(^_^;)

他にもケフィアヨーグルトを豆乳で作し、不老仙、玄米黒酢もろみ純粉末、すぎな・よもぎ抹茶、らんかん果を混ぜて食べています。はじめはすぎな・よもぎ抹茶を入れずに食べていましたが、入れはじめるとアトピーの痒みがさらに軽減しました。また、玄米黒酢もろみ純粉末を切らしてしまい、2、3日摂らずにいましたところ、疲れが抜けないことも感じ、これはいいものだ！と実感しています。これからもずっと続けていきたいと思っています。



大阪府 K.Y. 様

3年ほど前からお取引させて頂いている、新潟市秋葉区の「新津自然食品センター」さん。今回代表の阿達久子様を通じてセンターのお客様から嬉しいお声を頂きました。取りまとめ頂いた阿達様自らも体験談を書いて下さいましたのでご紹介いたします。



新津自然食品センター

新潟市秋葉区新津本町3-9-2
TEL 0250-24-5810

営業日 火曜 水曜 金曜 9:30~18:00
弊社商品をはじめ純正食品、無農薬野菜、自然化粧品などこだわりの品々を取り扱っています。健康相談・宅配可能です。

新津自然食品センターは店を開いて38年が過ぎました。

私が自然食に出会ったのは、43年前になります。母の家系に難病があり、原因も分からない、治療法もないと大学病院で言われていました。私が小学5年生の頃でした。すごくショックでした。そして、悪いことにこの病気は遺伝するものでした。

結婚して妊娠してからは本気になって玄米食や自然食など、いろいろ勉強することになり、実践しはじめました。そして近くに自然食の店があつたらいいのにな~と思って自分で店を開業。東京に勉強に行ったり、東京から小川みち先生に来て頂き、玄米食(食養)の料理教室(月1回)を地域の人たちと10年以上も一緒に楽しく学びました。大阪からは松岡四朗先生も年に2~3回位、5年位おいで下さり、食事指導や勉強会をして頂きました。もともと玄米食にご縁がありましたので、3年ほど前に名古屋市の“あうん”さんの社長83才(今でも現役女性社長)にプレゼントして頂いたのが



きっかけで不老仙のホートク食品さんにご縁を頂くことになりまして、私も店のお客様もすーっと受け入れることができました。何より嬉しいことは、だんだん私もお客様も高齢化してきてますので、手軽にそして確実に身体にやさしく効果を出してくれて、おいしく続けることができること！また、お値段もお手頃です！

代表 阿達 久子様

♪新津自然食品センターのお客様から♪

“薩摩の元気で血圧が安定”

私の父母は、40代から高血圧で薬を飲み続けていました。私も40代になった時、遺伝でしょうか？高血圧になりましたが、薬を飲み続ける事に抵抗を感じ、食事自然療法を選び現在にいたっています。20年間140-90mmHgでした。一年前に薩摩の元気に出会い、朝晩10粒づつ飲んでいきます。今は、110-68mmHgビックリ！これからも薩摩の元気を続けて行きます。 井上様 60代(女性)

私はお店の人に薩摩の元気をすすめられ、毎朝10粒飲んでます。効果として感じるのは、血圧の安定と足のかかたがつつるつるしてきました。あと、とにかく体が軽くなり、庭の草取りが苦にならないようになりました。有難く感謝しています。

匿名 60代(女性)

“不老仙で長年の便秘がスムーズに”

便秘で悩んで何十年。仕事を辞めてストレスがなくなったら治ると思っていたが、ストレスがなくても便秘が続いて困っていたら、これがいいよと自然食店主にもろみ入り不老仙を進められて。他にもいろいろ効くというが、とりあえず便秘解消が先決。朝と晩にカレースプーン1杯位を飲んで、1週間位でわりと効き目が早く出て、気持ちよい太い便が20cm以上。日に2回出る時もあり、スッキリと気分が良い日が続き、気分快適。今では朝のみだけでも充分になりました。あまりいいので近所の皆さんにも勧めています。

間 恵子様 60代

鹿児島県霧島市にある「自然食品 はやとむら」さん。
2年ほど前からお取引しています。始良市の隣に位置し、ご注文のお届けもさせて頂いています。
今回直接お店を訪問し、店主の高山 猛・つるえさんご夫婦に自然食品にかける思いなど、お話しを聞いてまいりました。



体の酸化予防 不老仙で生涯現役！

【脱サラして自然食品店オープン】

主人が股関節を痛め歩けなくなり、それまでのサラリーマンの仕事を辞め、脱サラしたのがきっかけで自然食品店をオープンしました。良い商品がそろっていて、体に良い物ばかり売っているとわかっていても自然食品店だけの経営は難しく、クリーニングの取扱いも兼ねて運営しています。

【世間にはないような良い商品を！】

せっかくの自然食品店なら「天然素材に近いもので無農薬や経皮毒、添加物の無い世間にはないような健康に良い商品を扱いたい」との思いでした。2000年3月からマクロビオティックの岡部 賢二先生の指導を仰ぎながら健康セミナーを15年位開いて自分も学び、お客様にも食の大切さ等を説いてきました。現状では「添加物ゼロ生活」は難しいので、排毒する自然のものを食べたり、なるべく手作りして添加物を減らす努力が必要と学んできましたが、ほとんどの方は肉や魚中心の揚げ物や甘いものを多く食べていて、穀類、野菜が少ないと痛感している時に不老仙と出会いました。

【不老仙は現代人にピッタリの商品だ！】

資料に目を通した時、食事のバランスがくずれている人、忙しい現代人にもぴったりの商品だと思い、早速、お客様たちにお勧めして大変よろこばれています。

食物繊維が多く無添加で作られていて、副作用もなく、排泄・排毒によく、抗酸化力が高いので、赤ちゃんから大人、病人まで安心してすすめられるのが嬉しいです。

【資料の充実にもいつも感心】



ホートク食品さんが定期的に発行している“不老仙タイム”や“健康をありがとう(体験談)”は内容が充実していつも感心して読ませてもらっています。促販に役立っており、大変ありがたく活用しております。健康の基本は食事です。ごはんのみそ汁は基本食。それに少しのおかず、小食でよく噛むこと。サプリはあくまでも補助食です。

いつまでも元気で若々しく少食を心掛け不老仙を食べることで体の酸化予防につとめ生涯現役でありたいと願っております。

自然食品 はやとむら

霧島市隼人町真孝966-15

電話番号 0995-43-3980

定休日 日曜日

営業時間 9:00-19:30 祝日10:00-18:00

天然素材を使用した食品や洗剤、化粧水などを取り扱っているお店です。店内に並ぶ商品はどれも生活に密着したもののばかりで、毎日の健康のため役立つものばかりです。アトピーなどのアレルギーで悩まれている方にもオススメなので、安心してご購入求め頂けます



お客さま ふれあい コーナー

お便り
お待ちしております♪



2歳の孫も一緒に!

早速、送っていただいて、ありがとうございました。不老仙は、2歳の孫もそのまま食べています。外食した時は必ずUP-10を食べておこう!!とママが言って、子どもたちは守っています。健康を支えられて感謝です。

東京都 田中 満知子様

不老仙はノーベル賞もの!

私は菜食で長年不老仙と家族同様に過ごしてまいりました。どこでも食することができ、便利です。不老仙はノーベル賞ものだと思っています!! また、私にまで“こしきの塩クリスタル”をご恵送下さりとても嬉しいです。いつもBirthdayカードも頂き心の支えとなっていることを厚くお礼申し上げます。どうぞ、皆様お元気でお願いします。

東京都 市田雅

身体が軽くなった!

ひさしぶりに注文し食べましたところ、身体が軽くなりました。やっぱりすごいな〜と実感致しました。貧血なので、らん果をとってみました。中国産でも、貴社の製品なので安心です。

福岡県 篠原様

心身ともにパワーアップ!!

日頃、食生活で何か補給できる物はないかと、捜していたところ体に良く材料にこだわっている不老仙を知りました。クッキーですと、出かける時、バックに入れてどこでも食べることができて便利。いつも一緒です。事務所の方々、作っている方々の笑顔と共に不老仙はますますパワーアップ! 私も心身ともにパワーアップ! いつもありがとうございます。

鹿児島県 S.S.

小冊子と天の恵みに感謝!

長野は毎日猛暑が続いておりますが、慈空道人の御書を思い出し、暑いのもこれ天の恵みと感謝しております。この度は御書(幸せのみちびき)をお贈り下さり、誠に有難うございます。皆様大変喜ばれて、あっという間に無くなりました。まさに人生の指南書です。一生そばに置いておきたい本です。

長野県 山下 初代様

貴社商品のお蔭で!

いつもお世話になり、心より感謝いたします。ご当地の方、大雨や猛暑にご苦労されたことをお察し致します。山形も猛暑続きですが、不老仙、薩摩の元気のお陰様で日々無事過ごさせております。重ねて有難うございます。

山形県 熊谷 美恵子様

不老仙は養生食!

不老仙の甘味についてのぞ見識うけたまわりました。あとは個人のオプションで摂取すればよろしいのでしょうか。「良薬は口に苦し」と申すことからやはり不老仙は単なるサプリではなく養生食としてのPRを一段と加速されればよろしいかと思えます。

大阪市 井上 ひでお様

森蔵先生のご健在の頃が偲ばれます。齢は気にせずにあります。無限の信頼による今日でございます。不老仙ありがとうございます。滋賀県 川島 良子様

不老仙クッキー開発の際からのご縁です。あいらん家まるごと博覧会チラシで出木場社長のいいお顔を拝見しました。益々のご発展を祈念しております。兵庫県 松本 洋子様

便秘改善を実感! 息子夫婦と7歳の孫、三代で体調が良いと喜んで毎日食べてます。宮城県 久保 様

皆様からのお声がスタッフ全員の大きな励みです!!

他にもいろんな健康食品を食べましたが、こんなに続けているのは不老仙だけです。娘は薩摩の元気が合うようです。安心して食べられますこと、本当有難いです。感謝!! 静岡県 内藤 外志子様

お世話になりました。ご丁寧な誕生日把握して頂いてありがとうございました。島根県 湯浅 様

誕生日を覚えていてサービスして下さい感謝します。神奈川県 石井 様



お蔭様で不老仙で生かされている感じがします。本当にありがとうございます。東京都 T.N.様

振込用紙からの一言メッセージ

